



CLUB BULLETIN

R. I. 第 2530 地区

いわき勿来ロータリー・クラブ

会長 佐藤 政司
幹事 小熊 東
SAA 川口登志雄
会報小委員長 今泉 敏徳

○例会日 毎週水曜日(12:30 ~ 13:30) ○事務所 いわき市植田町中央一丁目 6 番地の 9
○例会場 ホテルミドリ ホテルミドリ内 〒974-8261 TEL0246-62-3737

2017 - 18 年国際ロータリーのテーマ

ロータリー:変化をもたらす

第 2708 回 例会 平成 29 年 10 月 4 日(水・晴)

ゲスト

第 2530 地区いわき分区

ガバナー補佐 小松 博 様
分区幹事 菅原 寛 様
米山学友 白澤 郷双 様

◎会長報告-佐藤政司会長



皆さん、こんにちは。まず、お客様のご紹介を致します。第 2530 地区いわき分区ガバナー補佐小松博様と分区幹事菅原寛様、米山学友の白澤郷双様です。白澤郷双様には後程卓話を頂戴することになっておりますので宜しくお願い

します。今日は十五夜でお月様を見る日ですが生駒会員の所で月見会が行われることになっておりますので、そちらには参加する予定です。最近日々季節感が急に寒い時期になりましたので、体調に十分気を付けて 15 日の地区大会に参加出来るようにして下さい。また、14 日に予定されていた猪苗代湖水草除去作業は地区大会前日でもありますので次回参加したいと思っております。本日は内容が濃いので私からは以上で終りたいと思っております。

◎幹事報告-小熊 東幹事



・ 10 月 21 日(土)にマイロータリー勉強会のお知らせが来ております。
・ クラブ I T 推進担当者セミナーの文書が届いております。
・ 地区社会奉仕委員会セミナー、職業奉仕委員会セミナーが 11 月 5 日(日)に開催されます。

・ 只今会長から話がありました水草除去の日程案内が届いておりますが今回不参加となっております。
・ 再生活動への参加の FAX が届いております。
・ いわき分区第 2 回会長幹事会が 10 月 12 日に開催予定です。
・ 2017 - 18 年国際ロータリー日本語版注文紙が届いております。
・ 10 月に行われる市民総ぐるみ運動の文書を受賞中

君が代

ロータリーの目的 佐藤 政司会長

— 今月は経済と地域社会の発展・米山月間です —

です。
・ いわき内郷ロータリークラブ、いわき平ロータリークラブ、いわき平中央ロータリークラブよりパンフレットが届いております。
・ ワシントンホテル椿山荘より 15 周年記念のクーポンが届いております。
・ 明後日には国際ロータリーセミナーが開催予定です。
・ ガバナー事務所よりガバナー月信が届いておりますのでお読み下さい。

◎各委員会報告

◇出席委員会

— 大平伸人小委員長
本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会

— 富岡幸広委員
・ 米山学友白澤郷双様の卓話を歓迎して。富岡、富澤、本間、後藤、岩元、清水、渡邊(國)、高萩、押田、渡邊(貴)、藤田、赤津(善)、齊藤、渡邊(公)、今泉、蛭田、川口、大平、影山、鈴木(修)、佐藤(英)、鈴木(雅)各会員及び佐藤政司会長、鈴木会長エレクト、小熊幹事、嵐副幹事
・ 本日は公式訪問でお邪魔致します。

ガバナー補佐 小松 博様
・ 第 2530 地区いわき分区ガバナー補佐公式訪問を歓迎して。 佐藤政司会長、渡邊公平会員
・ 10 月 1 日に市政功労賞を授賞しました。授賞者にはケーシー高峰さんもいて最長老で授賞者代表謝辞を述べましたが漫談になって大笑致しました。 佐藤英二会員
・ 9 月 26 日第 121 回いわき勿来ロータリークラブ



ルフ愛好会でハンディに恵まれて優勝致しました。 後藤会員
・ ゴルフ愛好会優勝おめでとう。 矢代会員
・ 誕生日ありがとうございます。
山下、丹野、高橋、木村、渡邊(國)各会員
・ 出席奨励賞ありがとうございます。
川口、中野各会員
・ 前回欠席ごめん下さい。 越田和、田子各会員

◇親睦活動委員会-蛭田剛小委員長



親睦活動委員会より 10 月誕生日の方へ誕生日を差し上げたいと思います。名前を呼びますので前の方へどうぞ。丹野会員、渡邊國和会員、山下会員、高橋会員、木村会員おめでとうございます。



◎ガバナー補佐挨拶



第 2530 地区いわき分区
ガバナー補佐 小松 博 様
皆さん、こんにちは。前はガバナーと同行し訪問しまして本日 2 回目の訪問です。ガバナー補佐の仕事は年に 4 回各クラブを訪問しなさいということになっております。残り 2 回は来年の予定です。分区のお願いですが 10 月 15 日が地区のメインイベントの地区大会、10 月 28 日新舞子海岸で黒松の植樹各クラブ 2 名 ~ 3 名出席で行います。11 月 15 日には新会員セミナーを予定しております。渡邊公平 P G に講師をお願いしており、いわやで開催予定です。また、ガバナーより地区憲章ということでロータリーの公共イメージと認知度向上の為に超級の奉仕及びロータリー精神をもって地域社会で奉仕を実践している個人(ロータリアン以外)を各分区で 1 名ずつ推薦して下さいとのことでしたので各クラブの会長幹事さんをお願いしましたが推薦には至りませんでした。私共が検討した結果大國魂神社の山名宮司さんが多方面に活躍されているので推薦させていただき地区大会に出席して下さることになりました。

◎ゲスト卓話

米山学友 白澤 郷双 様
皆さん、こんにちは。今日は母国と第 2 の故郷いわきについてお話をしたいと思います。自己紹介をしますと私は白澤郷双と申します。白澤



は妻の名字で日本に帰化申請した時漢字にしないといけないので当て字で郷双と付けました。郷に又が二つで故郷が二つという意味も込めました。出身はミャンマーです。1995 年 4 月に東日本国際大学に留学する為来日しました。大学で計 7 年間勉強し、卒業後は平市内の八幡印刷に入社しました。10 年勤務した後、2012 年にジャパンストアホールディング株式会社を設立し現在ミャンマー全土に日本の 100 ヶショップを 10 月現在で 19 店舗展開しています。大学 4 年生の時に米山奨学金をいただきました。世話クラブは小名浜ロータリークラブで、カウンセラーは大橋様でした。私は第 2530 地区の学友会の一員でもあります。最近テレビや新聞で耳にする最後のフロンティアと言われていたミャンマーは中国、ラオス、タイ、バングラデッシュと国境が接しており、国土の広さは日本の 1.8 倍です。人口は約 6,000 万人、多民族国家で人口の 6 割はミャンマー族です。言葉はミャンマー語です。2011 年以降日本企業が沢山ミャンマーを注目し出しました。物価は日本の 8 分の 1、人件費は日本の 10 分の 1 程度です。しかし、ホテルの宿泊費やオフィスの賃料等は大変高いです。中国プラスワンという意味でミャンマーに進出した企業も少なくありません。そんな中ハニーズさんのように進出を即断する企業もあります。私が日本に来る切っ掛けは高校 3 年生の時大きな学生デモがありそのデモを切っ掛けに政権が変わりました。若者は海外へ出て行き私が選んだ国は日本でした。当時ミャンマーでは出稼ぎに行く国で日本は人気でした。日本で仕事をしようと大使館へ行ったら拒否され、韓国へ行ったら空港で入国拒否されました。ミャンマー人が海外へ行く事の難しさを痛感しました。その後、日本に留学している従兄弟と連絡がとれて東日本国際大学を紹介してもらいました。両親に 1 年分の学費を出してもらい留学し、日本に来てから必死に勉強しミャンマーの家族に迷惑をかけないという思いでアルバイトをしました。朝は朝刊配達、昼は学校、夕方は夕刊配達、夜は飲食店、深夜はパチンコ店で掃除する毎日で睡眠時間は 1 日 3 時間でした。その頑張り後に幸運をもたらしてくれます。アルバイトのお蔭で 2 年目から家族に迷惑がなくなり、アルバイト先の社長にかわいがっていただき後に養子縁組をして新しい家族が出来ました。そして米山奨学金をいただけることになり勉強と就職活動に専念できました。一番嬉しかったのは 1 度入国拒否された日本に帰化し日本人になったことです。大変誇りに思っています。いわきに留学中いろんな人と出会い、その出会いが今の私を育ててくれたと思っています。私の故郷はミャンマー、いわきは私を育て導いてくれた第 2 の故郷です。今年 2 月にミャンマーに学友会が出来ました。これから母国といわきの架け橋になりたいと思っています。



出席状況 正会員数 56 名
本日の出席率 70.91%

本日出席会員数 39 名